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Какой уголок Минска вы любите больше всего? 
 
Этот вопрос мы задали известным жителям столицы 
 
Михаил ВЫСОЦКИЙ, Герой Беларуси, генеральный конструктор по 
автомобильной технике Республики Беларусь: 
— Честно говоря, с 1949 года я только и делал, что работал, и по городу гулять, к 
сожалению, у меня по сей день нет времени. Из самых любимых мест — Вишневка, где 
у меня дача. Она скоро войдет в черту Минска. А непосредственно в столице — парк 
Челюскинцев и особенно Ботанический сад. 
 
Юрий ОСТРОВСКИЙ, член-корреспондент Национальной академии наук 
Беларуси, заведующий лабораторией хирургии сердца РНПЦ “Кардиология”: 
— В Минске больше всего люблю площадь Свободы. Там множество исторических 
зданий — Мариинский костел, Ратуша, Свято-Духов кафедральный собор. Оттуда 
открывается отличный вид на минское замчище. А кроме того, там множество очень 
уютных кафе, где можно выпить кофе или пива. 
 
Александр МЕДВЕДЬ, трехкратный олимпийский чемпион, многократный 
чемпион мира, Европы и СССР, вице-президент Национального олимпийского 
комитета Беларуси:  
— Я в Минске особенно люблю парк Горького. Я там каждое утро делаю зарядку — 
обычно недалеко от цирка и колеса обозрения. Незагазованное, чистое место. К 
сожалению, сейчас на утреннюю пробежку выходит гораздо меньше молодежи, чем в 
прошлые годы. В основном это люди среднего возраста. 
 
Роман УДОВИЧЕНКО, победитель Республиканской олимпиады по информатике, 
студент факультета прикладной математики и информатики БГУ: 
— Самая любимая улица Минска для меня — Немига. Здесь чисто, не очень шумно. На 
Немиге есть и историческая застройка, и кафе, и магазины. Универсальное место для 
прогулки. 
 
Раиса БОРОВИКОВА, писатель, лауреат Государственной премии Беларуси в 
области литературы: 
— Люблю свой Юго-Запад. Живу в этом районе уже много лет, с 1981 года. Могу с 
закрытыми глазами выйти на любую улицу микрорайона, знаю, в каком дворе какие 
обычно сажают цветы, узнаю в лицо старожилов района. Когда-то здесь стояло всего 
несколько домов, а вокруг шумела рожь колхоза “Михалово”. 
 
Александр ТАРАСОВ, глава Ассоциации мотоклубов Беларуси: 
— Люблю улицу Каховскую. Там находятся наши гаражи. Там стоят наши мотоциклы, 
там собираются мои друзья и единомышленники. И моя семья, особенно дочка, тоже 
частенько бывает там. И дом мой тоже там недалеко, в 50 метрах... 
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